
挨拶
◆千葉県農林水産部次⾧小野勉様挨拶

おはようございます。只今、ご紹介いただきました県農林水産部次⾧の小野と申します。本来であれば
前田部⾧が参りましてご挨拶を申し上げるべきところでございますが、公務により出席が出来ないため代わ
りまして私の方からご挨拶をさせていただきます。
本日ここに、両総土地改良区の通常総代会が盛大に開催されますことを心より御祝い申し上げます。

また森理事⾧をはじめ、ご臨席の皆様方には、本県の農業振興に多大なるご理解、ご支援を賜り厚く御
礼申し上げます。
さて、⾧期化する電気料金、そして物価高騰は組合員の皆様の農業経営や土地改良区の運営に大

きな影響を及ぼしているところでございます。県ではこれまで土地改良区への電気料金などの高騰分につき
まして支援を実施して参りました。引き続き維持管理費の負担軽減につきまして補助率の高い事業の活
用や施設の省エネ化などを検討して参ります。
また、ナガエツルノゲイトウなどの外来水生植物対策といたしまして両総土地改良区でも活用いただいて

おりますが農業用排水施設における外来水生植物防除事業につきまして令和６年度から農業者の皆
様で構成される組織の活動におきましても新たに補助対象となりますのでご活用をよろしくお願い申し上げ
ます。本県農業を力強く豊かな産業として発展させるためには生産性が高く効率的な農業経営の実現
に向けて用排水路や農地などの生産基盤の強化、充実が重要です。引き続き皆様と連携し基盤整備
に取り組んで参りますので引き続きご支援程よろしくお願いいたします。
結びに両総土地改良区の益々の御発展と本日ご列席の皆様の御健勝と御活躍をご祈念いたしまし

て、挨拶とさせていただきます。


